

- 7 de septiembre de 2010 Duzac a Francisco Almeida, menciona a Elosegui en varias ocasiones tanto en sus sugerencias de negocios a realizar con el Ecuador como por los contactos que este le brinda con los altos mandos del gobierno ecuatoriano y la reunión que tuviera con Francisco Endara.
- 28 de octubre de 2011 correo de Elosegui respondiendo consulta realizada por Antonio Buñay, Presidente Ejecutivo de Cofiec, a Elosegui y Duzac. El correo va copiado a ambos. Y en el Duzac le dice que Pedro (presumiblemente Delgado) le ha pedido que ponga en contacto a Cofiec con los bancos públicos argentinos Nación y BCE.
- 29 de diciembre de 2011 el propio Elosegui escribe a Santiago León, Ministro de la Producción a la sazón, con copia a Nathalie Cely, ministra saliente, Pedro Delgado, Stanley Vera, ministro de agricultura y a Francisco Endara, secretario técnico del Fideicomiso AGD-CFN No más Impunidad sobre una oferta de Induequipos y Agroexportadora la empresa de Duzac recomendándolos con el Ministro de Agricultura y sacando a relucir su relación con el Presidente de la República “Asimismo, te adjunto un informe que les pedí personalmente (y lo he enviado al Señor Presidente)
- 19 de diciembre de 2011, carta de Elosegui dirigida “a Rafael” con copia a Stanley Vera, Pedro Delgado, Santiago León, Nathalie Cely y Sandra Naranjo, secretaria del Presidente de la República.

De: Pedro Elsoegui [mailto:pelelsoegui@hotmail.com]
Enviado el viernes, 18 de octubre de 2013 a las 11:47
Para: antonio@cofiac.fin.ecr Gastón Duas
Asunto: RE: RV: Cofiac

Estimado Antonio, un gusto conocerle.

El motivo del contacto es que Pedro me ha pedido los ponga en contacto con el Banco Nación Argentina y con el BICE dos entidades públicas argentinas, con las cuales hemos mantenido reuniones y hemos iniciado una relación con la CFN.

El objetivo ha sido siempre abrir el camino para posibilitar el financiamiento de las actividades de empresas ecuatorianas en argentina y viceversa. Si bien con la CFN se ha avanzado en contactos, no se ha llegado a firmar ningún acuerdo o convenio.

Sería interesante explorar la posibilidad de que COFIAC pueda concretar algún tipo de acuerdo marco, que implique, por ejemplo la posibilidad de avalar ciertas de crédito bajo el convenio ALADI u otras posibilidades de desarrollo de negocios.

En primer lugar, sería importante conocer cual es el estatus societario de COFIAC ya que si bien es una empresa privada tiene participación, según entiendo, estatal. Esto último facilitaría la posibilidad de realizar tales contactos.

Le envío un cordial saludo,

Pedro Elsoegui

Cofiec y los nexos de Pedro Elosegui

Para dinamizar el financiamiento de empresas acuatorinas en Argentina, y viceversa, Pedro Elosegui, economista argentino que conoció a Rafael Correa en la Universidad de Illinois, escribe a Pedro Delgado para sugerirle que un banco público de Ecuador abra en el marco de la Aladi para activar el intercambio comercial. "Pedro querido", le escribió en el 2010 desde una cuenta de Hotmail. Un año después surgió el nombre de Cofiec. El 27 de octubre, Pedro Delgado, desde su cuenta de correo de la Presidencia de la República, pide a Francisco Endara, su cufiata, que coordine el tema con Antonio Bursay, pero entonces Presidente Ejecutivo de Cofiec. Y le carta también se extiende al argentino Gastón Duac. Ese mismo día, casi 30 minutos más tarde del correo de Delgado, Francisco Endara escribe a Bursay: "Hablemos de este tema hoy tarde o mañana". Al día siguiente, Bursay pide a Elosegui y a Duac que amplíen más el caso. El mismo responde y dice que Pedro ("Delgado") le ha pedido que ponga en contacto a Cofiec con los bancos públicos argentinos Nación y BICE. Bursay dice ese momento que la propuesta es interesante. Y finalmente, el 7 de noviembre, Elosegui instruye a Gastón Duac y le indica que si va a la STF (Secretaría Técnica del Fideicomiso AGD7) diga que ya está establecido contacto entre Cofiec y BICE. Al final se firma un protocolo regulaciones en el manejo del dólar en Argentina es conveniente que las empresas involucradas en los negocios binacionales corrijan ciertos de crédito para facilitar los intercambios. En el caso acuatorino va rubricante condicional: el 12 de noviembre del 2010, EICA consiguió de la CRN el millón de operación de una carta de crédito por 35 millones de dólares para importar maquinaria e insumos agrícolas. En este proceso participaron Elosegui, Duac y Camila Salmeán.



El texto en el documento muestra una conversación o un informe que menciona a Pedro Delgado, Francisco Endara, Antonio Bursay, Gastón Duac y Pedro Elosegui, así como referencias a bancos como BICE y Cofiec, y a la Secretaría Técnica del Fideicomiso AGD7.